

令和3年度第67回田辺市美術展覧会(市展)の開催中止(延期)について

本年10月に開催を予定していた第67回田辺市美術展覧会(市展)は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止と、出品者、観覧者、市展関係者など皆様方の安全確保のため、本年度の開催を中止し令和4年度以降に延期いたします。

例年「市展」を楽しみにされていた皆様方には、心よりお詫び申し上げます。

特に、作品の出品を準備されていた皆様方には、大変申し訳ございませんが何卒ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

【お問合せ先】

〒646-0028 田辺市高雄一丁目23-1 田辺市教育委員会文化振興課
TEL:0739-26-9943 (直通/平日8:30~17:15)

令和3年秋季全国火災予防運動

火災の発生しやすい時季を迎えるに当たり、高齢者を中心とする死者の発生を減少させるとともに、財産の損失を防ぐことを目的として令和3年11月9日(火)から11月15日(月)までの一週間、全国一斉に「秋季全国火災予防運動」が実施されます。住宅火災を防ぐため、次の点に注意しましょう。

住宅防火 いのちを守る 10のポイント —4つの習慣・6つの対策—

4つの習慣

- 寝たばこは絶対にしない、させない。
- ストープは、燃えやすいものから離れた位置で使用する。
- こんろを使うときは火のそばを離れない。
- コンセントはほこりを清掃し、不必要なプラグは抜く。



6つの対策

- 火災の発生を防ぐために、ストーブやこんろ等は安全装置の付いた機器を使用する。
- 火災の早期発見のために、住宅用火災警報器を定期的に点検し、10年を目安に交換する。
- 火災の拡大を防ぐために、部屋を整理整頓し、寝具、衣類及びカーテンは、防火品を使用する。
- 火災を小さいうちに消すために、消火器等を設置し、使い方を確認しておく。
- お年寄りや身体の不自由な人は、避難経路と避難方法を常に確保し、備えておく。
- 防火防災訓練への参加、戸別訪問などにより、地域ぐるみの防火対策を行う。

【お問合せ】田辺市消防本部 予防課 TEL:0739-26-9954

長野公民館だより

館長 那須 勝美 主事 橋 亜門
事務所:田辺市中三栖805番地 三栖コミュニティセンター内

TEL:(0739)34-0022

FAX:(0739)33-0836



地区内ハイキング 参加者募集!

地区内ハイキングは、みんなで楽しく歩きながら地域内を見つめ直す取組です。今年は2年ぶりに長野小学校と合同で開催します。子どもたちとの触れ合いも楽しみながら、みんなで歩きませんか。

今年度は伏菟野地区を歩く予定です。全行程でなくても、午前だけや午後だけなど一部の参加でも構いませんので、ぜひ皆様ご参加ください。ご参加される方は当日参加でも構いませんが、公民館へご連絡いただければ幸いです。(TEL:34-0022)

日時: 10月29日(金) 9時30分~14時頃(予定)

※雨天の場合、当日の6時30分までに中止の判断をします。

その場合、11月1日(月)に延期する予定です。

集合: 伏菟野小学校 9時20分集合

持ち物: お弁当、飲み物などは各自でご持参ください。

行程: 9時30分頃 伏菟野小学校出発

→自然観察園 →大瀬戸の淵 →熊野川観音

※地域の方にそれぞれの場所にまつわるお話などをさせていただきます。

11時30分頃 熊野川集会所(お弁当・昼休憩)

13時頃 熊野川集会所 出発

14時頃 伏菟野小学校 到着(ここで解散となります。)

※今後の新型コロナウイルス感染症の状況により、変更や中止になる場合もございます。ご了承ください。



■長野公民館区統計情報
(令和3年8月末)
人口:638(前月比:-1)
世帯数:330(前月比:±0)





9月26日(日)、長野小学校運動会が行われました。当日は、あいにくの曇り空でしたが、気温も落ち着いており、体が動かしやすい日となりました。

今年もコロナウイルスの影響により、規模を縮小して午前中のみ開催となりましたが、地域の方が一緒に参加できる競技もあったので、地域の人みんなで盛り上がり、会場が笑顔に包まれました。「あきらめず 心を一つに」最後まで頑張った子どもたち全員に金メダルをあげたいような素敵な運動会でした。

運営に携わった皆様、お疲れ様でした。

徒競走



みんな最後まで諦めずに走りました。

あきらめず 心を一つに 最後まで

心を一つに、みんなで手を繋いで一輪車に乗る姿に感動しました。

一輪車パフォーマンス



みんなでバトンを繋いで、力いっぱい走りました。走り終えた子どもたちは、達成感に溢れ、清々しい表情をしていました。

ザ・親子で対決!



親子で玉入れ競争をしました。2回戦とも子どもたちの勝利でした!両手を挙げて喜ぶ子どもたちの姿が印象的でした。

紅白リレー



ボール運びリレー



息を合わせて、ボールを落とさないように走りました。地域の方も参加してくださり、とても盛り上がりました。

